
Volta lake

Beitrag von „Nexeron“ vom 7. Juli 2019, 13:55

Nach vier Jahren bewegt sich was an der Vermehrung 2015 von Volta Lake, war immer kurz 
davor die aus zu sortieren, aber nun passiert endlich was 

Beitrag von „Astrophytum“ vom 7. Juli 2019, 14:39

sieht gut aus, hoffentlich wird's keine Blüte...

Beitrag von „meinemoppe“ vom 7. Juli 2019, 15:17

4 Jahre sind recht lang , ich hatte vor 2 Jahren auch eine Areole bekommen , davon trieben 2 
Kindel aus und haben dieses Jahr schon geblüht.

So kann es auch gehen ...

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/12679-volta-lake/
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